
　　
出席者44名・欠席者13名・免除会員3名
天野・麻田・後藤・池田・和泉・眞鍋・松山
森・中西・中野昌・菅・橘-会員

78.94％（6/1）

山内　孝茂

谷本　順三

稲田　達典

∵ 6月のプログラム
1 (№１)-役員委員長年度報告

8 (№2)-IM報告

15 (№3)-客　話

22 (№4)-新旧委員会引継

29 (№5)-納　会

∵ 他RC例会変更
丸亀東　6/6→6/4　IM参加

　　　　　6/20→6/18　港湾清掃
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お知らせ

■会長挨拶

話題の藤井聡太四段が25連勝と快進撃を続けております。本日また連勝

をかけた対局があるようです。

昨日は第Ⅱ分区の会長・幹事引き継ぎ会が観音寺グランドホテルで行われ

ました。今年度と次年度の会長幹事が別のテーブルに分かれていましたが、

安堵感の和やかな雰囲気と少し緊張感の漂うテーブルとにはっきり分かれ

ていまして、昨年の自分を思い出しました。

さて、昨今人工知能（AI）が常に話題になっておりますが、私が今一番注目

しておりますのはAIスピーカーです。先日アップル社がAIスピーカーの発表

をいたしました。先行するアマゾンやグーグルとの違いは高級感と音質に

重きを置いているところでして、室内の状態をセンサーで感知し、最適な音

響と音質、質感で響かせることができるそうです。ニュース、書籍の読み上

げからスポーツのスコア又は天気情報なども教えてくれます。音声認識の

精度が良く、音声で照明スイッチのオンオフができるし、自宅で留守中に何

か物音が聞こえたら通知するなどセキュリティーの面でも好評です。AIを搭

3500

　　　　　6/20→6/18　港湾清掃

　　　　　6/27　夜間例会

善通寺　6/14→6/18日帰り旅行

坂出　　6/27　夜間例会

∵ ニコニコＢＯＸ；

よいことがありました

　秋山憲夫君　野口くん

ｺﾞﾙﾌｺﾝﾍﾟでﾆｱﾋﾟﾝ頂きました

　夏見君

7人目の孫が生まれました

　小山君

立石さんのお話を聞いて

　山内光君

ｺﾞﾙﾌｺﾝﾍﾟお世話になりました

　大熊君

<ニコニコ会計累計/\516,500>

∵ がんばるBOX；

出席できなくて

　有家君

早退します

　夏見君

なんとなく

　尾崎君

日曜日ありがとうございました

　片岡君

<がんばる会計累積/￥378,000>
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精度が良く、音声で照明スイッチのオンオフができるし、自宅で留守中に何

か物音が聞こえたら通知するなどセキュリティーの面でも好評です。AIを搭

載したスピーカーはアメリカで普及しつつあり、利用者数が今年約3500万人

に達するとの予測もあるようです。人工知能は医療分野から全自動運転、

科学、芸術と常に進化を続けていますが、近年はマイクロチップインプラント

と身体にチップを埋め込む若者もいるとか、どこまで進化していくのか今後も

目が離せないところです。

■幹事報告

①観音寺RC主催ピアノパラコンサートのご案内

②7/13 クラブ協議会G補佐公式訪問のご案内

③7/20 ガバナー公式訪問のご案内

■委員会報告

①次年度吉田出席委員長より100％出席の依頼

②6/18（日）港湾清掃のご案内

■例会事業；客話；島根スサノオマジックヘッドトレーナー 立石泰崇様

「Bリーグ（プロバスケットボール）におけるトレーナーの仕事」

私は広島出身です。高校生のときに所属していた

バスケ部にトレーナーの方がいたのがきっかけに

なり こういった仕事もあるのだなと興味を持ちまし

た。 トレーナーになるにあたり、多種多様な資格

が必要になります。 海外の資格を所持し、通訳

とトレーナーを兼任している方もいるくらいです。

私は針治療とマッサージの資格を身に付けました。

縁を頂き、香川のファイブアローズ（プロバスケット

チーム）に専属トレーナーとして就職致しました。

Tel,0877-23-8300　Fax,0877-23-8321 E-mail,office@marugamerc.com    http://www.marugamerc.com

縁を頂き、香川のファイブアローズ（プロバスケット

チーム）に専属トレーナーとして就職致しました。

（裏へ続く）
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経営難も有りチームを離れ、沖縄の琉球ゴールデンキングスで３年間お世話

になり、現在島根スサノオマジックに勤めております。

トレーナーの仕事は選手の公私に渡り、フォローが必要です。怪我の治療に

関しても、試合中のどの場面で、どのように、どの場所を怪我したのか把握して

治療にあたります。試合終了後もホテルに戻り、選手のマッサージやドリンクボ

トルの清掃等を行い、就寝するのは深夜２時があたりまえです。チームトレー

ナーではありますが、マネージャーの仕事も求められます。

怪我をした選手が長いリハビリを経て、アスリートとしてフィールドに戻ってこれた

時は、胸に熱いものが込み上げてきます。怪我をした選手が試合で活躍してくれ

るのが、トレーナーとして最良の喜びの瞬間です。

プロのトレーナーとして、様々な地域で様々なチームに携わってきました。

今後、チームトレーナーの仕事の経験を人生に活かしていきたいと思います。

今後とも、ご協力を宜しくお願い致します。

いいことがありました

曾川君

前半56後半40で大波賞頂き

ました

稲田君

丸亀RCｺﾞﾙﾌｺﾝﾍﾟでNP取りま

した

増田君

次週出席できなくて

谷本君

ゴルフ同好会に出席できなくて

竹中君

会長・幹事引継ぎ会に出席し

ました

和泉清憲君

誕生日で

中川君中川君


